
Siracusa.  "Caffè  Concerto",
ok  del  consiglio.  Giù  la
Cosap  per  chi  organizza
spettacoli
“Via  libera”  del  consiglio  comunale  al  “Caffè  Concerto”,
quella  proposta  della  giunta  che  prevede  sconti  per  gli
esercenti  di  Ortigia  e  della  zona  Umbertina  che
organizzeranno, da adesso alla fine di settembre, spettacoli,
concerti, iniziative culturali e che, così facendo, potranno
godere  di  tariffe  ridotte  in  termini  di  Cosap,  la  tassa
sull’occupazione del suolo pubblico. Il provvedimento è stato
votato dalla sola maggioranza, visto che l’opposizione, come
aveva già annunciato, non si è presentata nell’aula consiliare
del quarto piano di palazzo Vermexio in segno di solidarietà
nei confronti di Salvo Castagnino di Ncd, accompagnato durante
la seduta precedente fuori dall’aula Vittorini dalla polizia
municipale su richiesta del presidente del consiglio, Leone
Sullo, per via di un diverbio particolarmente acceso. “Caffè
Concerto era un provvedimento molto atteso- fa notare questa
mattina il consigliere comunale del Pd, Alfredo Foti- dai
tanti operatori del settore, sia dal fronte dei commercianti,
sia da quello dei musicisti locali. La sua approvazione è un
esempio  positivo  di  interlocuzione  pubblico-  provato,  un
tentativo di rivitalizzare la vita notturna dei locali ed è
anche un esperimento, un tentativo di sopperire alla penuria
di finanziamenti pubblici per il settore culturale, musicale e
di intrattenimento in genere”. Chi garantirà un programma di
almeno 16 eventi, che saranno comunque valutati dagli uffici
comunali, potrà pagare soltanto il 50 per cento della tassa
normalmente prevista per l’occupazione del suolo pubblico. Lo
sconto arriva al 75 per cento nel caso in cui si utilizzano
impianti di amplificazione.  “Un abbattimento- osserva Foti-
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che si aggiunge a quello relativo all’Imu, passato dall’1,06
allo 0,90 per cento”.
Sempre con voto unanime e con l’immediata esecutività,  il
Consiglio ha poi approvato il Regolamento sui “Mercati del
contadino”, che fermo restando la possibilità di avviarne di
altri, conferma quelli già esistenti (Antico mercato, piazza
Adda  e  Villini)  compresi  il  numero  dei  posteggi,  le
planimetrie  e  la  selezione  degli  operatori

Lacrimazione  di  Maria  a
Siracusa, pronto il programma
delle celebrazioni
Martedì prossimo, 1 luglio, alle 19.30, nel salone “Giovanni
Paolo II” del Santuario della Madonna delle Lacrime, avrà
luogo la presentazione ufficiale del 61° anniversario della
 lacrimazione di Maria a Siracusa. Sarà presente il rettore
del Santuario, don Luca Saraceno. Il programma, che inizierà
sabato 23 agosto per concludersi con la solenne celebrazione
di  lunedì  1  settembre,  sarà  illustrato  alla  comunità  del
Santuario e a tutti i fedeli che vorranno intervenire.
Anche quest’anno momento centrale dei festeggiamenti saranno i
quattro giorni dell’anniversario,
ma  sono  diverse  le  iniziative  collaterali  che  sono  state
organizzate.
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Cassibile.  Assemblea  in  via
Nazionale.  "Subito  la
riqualificazione  della
statale  115  e  di  contrada
Palazzo"
Seduta del consiglio di circoscrizione Cassibile in adunanza
aperta, questa mattina, in via Nazionale. Un incontro a cui
hanno  preso  parte  diversi  deputati  regionali  ed  esponenti
dell’amministrazione  comunale.  “Lo  scopo-  spiega-  il
presidente del consiglio di quartiere, Paolo Romano, è quello
di  riportare  alta  l’attenzione  sulla  necessità  di
riqualificare al più presto la strada statale 115 e contrada
Palazzo”. Garanzie da parte della deputazione, che dovrebbe
sollecitare  in  tal  senso  l’Anas  e,  nel  caso  di  contrada
Palazzo,  la Regione per il reperimento dei fondi necessari
che  potrebbero  rientrare  tra  quelli  predisposti  dal
Dipartimento della Protezione civile. I progetti, invece, sono
pronti da tempo.

Intervista  a  Giuseppe  Lo
Console,  in  "Romanzo
Siciliano"  è  un  killer
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spietato
E’ uno dei volti più noti e degli attori a cui il pubblico del
grande  e  del  piccolo  schermo  è  maggiormente  affezionato.
Giuseppe  Lo  Console  è  uno  dei  protagonisti  di  “Romanzo
Siciliano”, la fiction per Canale 5 che Tao Due sta girando in
queste settimane a Siracusa. In “Ris” ha sempre interpretato
il carabiniere buono, a tratti impacciato, soprattutto nei
rapporti con le donne. Questa volta, però, lo vedremo nei
panni del cattivo. In “Romanzo Siciliano”, infatti, Lo Console
è un criminale senza scrupoli, un killer . Un ruolo che trova
stimolante. Lo ha confessato questa mattina su Fm Italia,
durante  Radio  Blog,  con  Mimmo  Contestabile.  “Mi  diverto-
spiega Lo Console- Ieri abbiamo girato una scena meravigliosa
sul  lungomare  di  Ortigia,  con  un’esplosione  spettacolare”.
L’attore  pugliese  apprezza  il  senso  di  ospitalità  dei
siracusani  (“dal  punto  di  vista  professionale,  ma  anche
personale” ) e “le bellissime location che questa città offre.
Stiamo girando- conclude Lo Console- in luoghi incantevoli.
Impossibile non trovarsi bene in una città come Siracusa”.

Siracusa.  Fondi  per
restaurare  la  chiesa  del
Cimitero, mezzo milione dalla
legge 433
Mezzo milione di euro per i lavori di consolidamento, restauro
e messa in sicurezza della chiesa del Cimitero Monumentale di
Siracusa. Un percorso avviato parecchi anni addietro e che,
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con la firma dello schema relativo alla legge 433 del ’91 per
la ricostruzione post terremoto, la Regione sarebbe pronta a
finanziare.  Ad annunciarlo è il deputato regionale di Ncd,
Vincenzo Vinciullo. “In qualità di assessore comunale alla
Ricostruzione – ricorda l’ex vice sindaco del capoluogo- ho
lavorato in un primo momento al percorso al termine del quale
abbiamo chiarito, d’intesa con la Curia, che la chiesa è di
proprietà comunale. Poi , dal 2004 in poi, si è lavorato
all’inserimento, nella rimodulazione dei fondi, dell’opera tra
quelle  meritevoli  di  ottenere  i  contributi  previsti  dalla
433”. Spetta adesso all’amministrazione comunale predisporre
il bando di gara per l’affidamento dell’appalto. Vinciullo
auspica tempi celeri, “onde evitare- conclude- che si possa
perdere il finanziamento ottenuto”.

Siracusa.  Dialisi  a
domicilio,  l'Asp  avvia  una
nuova metodica
Dialisi a domicilio in provincia di Siracusa. L’Asp ha avviato
questa nuova metodica,  per consentire ai pazienti che hanno
perduto  la  funzione  renale  una  vita  più  normale  senza  la
necessità di recarsi continuamente in ospedale.
L’emodialisi  a  domicilio  viene  applicata  in  totale
autogestione;  al  paziente  è  affidato  un  modernissimo
dispositivo delle dimensioni di un piccolo televisore dal peso
di 30 chili, che può essere trasportato in un trolley e non
richiede alcuna modifica strutturale dei locali in cui deve
essere  utilizzato.  E’  sufficiente  collegarlo  ad  una  presa
della  corrente.  Grazie  a  tale  sistema  il  paziente  potrà
continuare a condurre la sua quotidianità.
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Rispetto al trattamento in ospedale, inoltre, questa metodica
garantisce  un  recupero  delle  forze  molto  più  rapido  e  un
risparmio per le casse della sanità di 17 mila euro pro capite
l’anno. Sono richieste soltanto due condizioni: non essere
malati altamente critici e contare su un partner durante il
trattamento casalingo. La novità segna una grande rivoluzione
nel modo di fare dialisi.
L’Unità  operativa  Nefrologia  e  Dialisi  del  presidio
ospedaliero Umberto I diretta da Giuseppe Daidone, che ha
proposto alla Direzione aziendale l’avvio di tale metodica,
provvederà a istruire il paziente e il partner sulle modalità
piuttosto semplici di utilizzo dello strumento con un training
di circa tre settimane. Solo quando paziente e partner avranno
raggiunto un adeguato livello di destrezza nella gestione del
macchinario comincerà il ciclo di sedute a domicilio.

Promozione  a  dirigente
superiore per il vicario del
questore  Gabriella  Ioppolo
promossa Dirigente Superiore.
A breve lascerà Siracusa
Il ministero dell’Interno ha promosso alla qualifica di Dirigente Superiore Gabriella

Ioppolo, attuale vicario del questore, Mario Caggegi. Il riconoscimento arriva a circa

un anno dall’insediamento a Siracusa, periodo in cui ha direttamente collaborato con

il questore  nella gestione dell’ufficio, coordinando  i servizi di ordine e sicurezza

pubblica per l’eccezionale afflusso di migranti . Ioppolo, primo dirigente dal
2002,  ha  anche  ricoperto  importanti  incarichi  a  Reggio
Calabria  e  Messina,  nel  Compartimento  della  Polizia
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Ferroviaria  e nelle sezioni della Polizia Stradale di Messina
e Palermo. La dirigente , particolarmente apprezzata, oltre
che  per  le  qualità  professionali  anche  per  l’aspetto
umano,  resterà ancora per un po’ di tempo in servizio a Siracusa in attesa di
essere designata presso la nuova sede di servizio.

 
 

Siracusa.  Tirocini  per  i
giovani e contributi per le
assunzioni,  pubblicato  il
bando  regionale.Task  force
della Cna
Oltre 2 mila percorsi di tirocinio per i giovani siciliani che
aspirano ad un lavoro e una borsa di studio di 500 euro lordi
al mese per ogni tirocinante. E’ quanto prevede il bando per
il progetto ‘Piano Giovani in Sicilia’ con cui la Regione, in
collaborazione con Italia Lavoro, promuove stage di sei mesi
per  un  totale  di  oltre  19  milioni  di  euro.  I  percorsi
coinvolgeranno  le  aziende  e  i  giovani  disoccupati  o
inoccupati, purché siano diplomati o in possesso di qualifica
professionale e siano residenti in Sicilia da almeno due anni.
Indispensabile, inoltre, avere un’età compresa tra i 25 e i 35
anni non compiuti e non lavorare da almeno sei mesi. A darne
comunicazione  è  la  Cna  di  Siracusa.  Alle  aziende  che
ospiteranno i tirocini saranno assegnati 250 euro per ogni
giovane  accolto.  Nel  caso  in  cui  il  rapporto  dovesse
trasformarsi  in  contratto  di  lavoro,  il  contributo  si
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diversifica in base alla tipologia adottata: 6 mila euro per
ogni assunto a tempo indeterminato e a tempo pieno; 4 mila per
contratti a tempo indeterminato e part-time; 3 mila euro per
ogni giovane assunto con contratto a tempo determinato della
durata di almeno 24 mesi; 4 mila e 700 euro per chi viene
assunto  con  contratto  in  apprendistato.  Le  aziende  che
intendono partecipare al bando devono avere almeno una sede
operativa  in  Sicilia  e  candidarsi  attraverso  il  sito
www.pianogiovanisicilia.com.
“Abbiamo  atteso  a  lungo  questo  programma-  commenta  il
coordinatore  dei  giovani  imprenditori  di  Cna  Siracusa,
Gianpaolo Miceli- E’ uno strumento che faciliterà i giovani
per un’esperienza di lavoro e con la concreta possibilità di
un’assunzione  al  termine  del  tirocinio”.  Entrando  nel
dettaglio della realtà locale, Miceli ricorda che “Siracusa
vive una strana dicotomia- Ha una incidenza di giovani imprese
sul totale delle stesse più alta della media nazionale e,
contestualmente,  una  disoccupazione  giovanile  che  supera
abbondantemente il 65% dei giovani con meno di 30 anni. Il
nostro  territorio  deve  sfruttare  queste  opportunità  per
incentivare il trasferimento di competenze ai giovani, quelle
competenze che spesso le imprese cercano e, paradossalmente,
non riescono a trovare. La nostra associazione ha istituito
una task force per assistere giovani e imprese all’accesso al
programma sia attraverso la sede provinciale che attraverso le
sedi comunali dislocate su tutto il territorio”.
 

 



Avola.  Una  piantagione  di
canapa  indiana  in  giardino,
manette ai polsi di un 34enne
Annaffiava  sette  piantine  di  canapa  indiana  occultate  nel
giardino limitrofo alla propria abitazione di Avola. Corrado
Ferlisi, avolese di 34 anni, sorvegliato speciale è stato
sorpreso  dai  carabinieri  dell’aliquota  operativa  del  Norm
della Compagnia di Noto ed arrestato.
Doppia accusa per lui: violazione degli obblighi inerenti alla
sorveglianza  speciale  e  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di
sostanze  stupefacenti.  Il  presunto  spacciatore  è  stato
accompagnato nella casa circondariale di Cavadonna.

"Sereno  Variabile"  a
Siracusa,  da  questa  mattina
le telecamere della Rai tra
Ortigia e il Ciane
Le telecamere di “Sereno Variabile” alla scoperta dei luoghi
più belli di Siracusa. La troupe della Rai è in città da
questa mattina. Prima tappa al porto piccolo, dove Osvaldo
Bevilacqua  ha  intervistato  il  campione  di  Vela  Ivan
Scimonelli.  La  mattinata  proseguirà  con  altre  due  visite:
fiume Ciane e Ortigia. Tra gli ospiti della trasmissione, il
direttore di “SiracusaOggi” e della redazione giornalistica di
“Fm Italia”, Gianni Catania, tra i giurati di un gioco che
mette a confronto le più belle città italiane.
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